
 

 

 

 

 

La Direction a souhaité rencontrer les membres du CSE suite au pré-audit WCM qui a 
eu lieu dernièrement, celui-ci étant nécessaire pour pouvoir se préparer à l’audit 
officiel de septembre. 

2 axes ont été mis en évidence par les Auditeurs : 

Les présentations en salle : 

Elles sont globalement satisfaisantes, notamment en ce qui concerne la clarté des 
informations ou la qualité des présentations. 

Néanmoins, l’absence d’audits officiels depuis 3 années s’est ressentie lors des 
présentations. Au niveau GOLD, les niveaux de détails deviennent de plus en plus 
importants. Pour ce faire, nous devons travailler également sur l’enthousiasme 
retransmis au moment de ces présentations afin de donner une image plus dynamique, 
en évitant les présentations trop statiques, voire scolaires. Beaucoup de points positifs 
doivent être mis encore plus en avant (Karakuri au montage, utilisation des outils 
avancés, ….) 

Visite terrain : 

Ce point a été sans doute le plus problématique que les auditeurs ont fait remonter. 
Même si de beaux projets ont été présentés en ligne de montage, il reste néanmoins 
beaucoup de travail pour retrouver les conditions de bases (sécurité, qualité, 
environnement). Un manque flagrant des règles de base a été mis en avant : non-
respect des passages piétons, non-respect du tri dans les poubelles, non-respect des 
règles d’utilisation des chariots moteur, …. 

Ainsi le comportement de certaines personnes dans les ateliers n’a pas échappé aux 
observations des auditeurs. D’après notre Direction, le manque de considération pour 
les auditeurs lors d’un évènement comme celui-ci renvoie une image néfaste qui n’est 
pas acceptable.  

M. le Directeur tient à rappeler aux 1200 salariés du site FPT que le WCM n’est pas 
seulement le fait de postuler pour une médaille, n’est pas une vitrine pour notre usine, 
mais bien une démarche quotidienne de la part de TOUS qui vise à améliorer les 
performances de notre entreprise, tant en termes de sécurité, de qualité, que de coût 
du produit …. 

Nous sommes actuellement, et pour les prochaines années, dans un contexte de 
compétitivité de plus en plus dur et particulièrement agressif où les choix stratégiques 
futurs de l’établissement se jouent maintenant.  

Notre Direction nous invite à éveiller les consciences et travailler ensemble pour 
l’avenir en contribuant à donner une image positive de notre entreprise. 
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